

Le stade aligne un nombre important d'équipes, et ceci dans toutes les catégories d'âges et de niveaux, que cela soit en Départemental, Régional ou National.

Le responsable dans le Bureau est Laurent Guillot, avec pour chaque catégorie :

Jeunes : Sigue Aboubacar et Antoine Janin (16 équipes)

Seniors : Etienne Langlois (10 équipes)

Seniors + : Martine Apercé (8 équipes)

Concernant les Seniors, la politique du Club est la suivante :

Tous les joueurs de 15 ans et plus pour les Messieurs, et 13 ans pour les dames (sous réserve de l'accord de l'équipe technique) peuvent prétendre jouer en équipe, sur la base du volontariat.

Il y a 6 titulaires par équipes. sont considérés comme titulaires, ceux qui s'engagent à faire au moins les $\frac{3}{4}$ des matchs. Tous les autres, quel que soit le classement, sont considérés comme remplaçants, ce qui fait qu'un ou une 30/2 volontaire est assuré de pouvoir jouer.

Les joueurs d'équipes peuvent bénéficier d'une réduction sur la cotisation, à compter de 15/1 chez les Dames, et 5/6 chez les Messieurs.

Le club paye l'engagement de chacune des équipes, assume le coût des Balles et des boissons pour les réceptions au stade, les déplacements des équipes en Nationale, et participe aux frais de déplacement des équipes en Régional.

Il appartient à chaque capitaine (en dehors des équipes en Nationale ou DQDN4) de s'organiser avec son équipe pour les repas, y compris pour la réception l'équipe adverse.

Afin que chacun puisse jouer en équipe quelque soit son classement, le stade entend conserver ou retrouver les engagements suivants :

	National	DQDN4	Régional	Départemental
Dames	1	1	1	3
Messieurs	1	1	1	1